

Montag, 12. September 2022

Holger Kreuttner Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433 holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Pressemitteilung

Würdige Jubiläumsfeier "25 Jahre Sparkassenstiftung Ostalb"

Die Sparkassen Stiftung Ostalb, im Jahr 1997 gegründet, feierte mit einem facettenreichen und kurzweiligen Festabend ihr 25-jähriges Jubiläum. Am letzten Tag der 46. Reichsstädter Tage kamen geladene Ehrengäste aus Politik und Gesellschaft und zahlreiche spontane Besucher vom Aalener Stadtfest an der großen Bühne auf dem Sparkassenplatz zusammen. Begrüßt wurden sie von Landrat Dr. Joachim Bläse in seiner Funktion als Vorstandsvorsitzender der Sparkassenstiftung Ostalb. Musikalisch umrahmt und gekonnte aufgelockert wurde die zweistündige Veranstaltung durch das schwungvolle, hochmotivierte und virtuose Bläserensemble der Jungen Philharmonie Ostwürttemberg "Brasst scho"".



Die Verantwortlichen der Sparkassenstiftung und Festredner umrahmt von den acht jungen Brasst scho'-Musikern (v.l.): Markus Frei, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, Landrat Dr. Joachim Bläse, Stiftungsratsvorsitzender Georg Ruf, Prof. Dr. Silke Ladel, Dr. Tobias Schneider, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Ostalb, Stiftungsgeschäftsführer Holger Kreuttner, Prof. Dr. Rüdiger Krause, JPO-Chefdirigent Uwe Renz, Dr. Christof Morawitz, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Ostalb und JPO-Geschäftsführer Moritz von Woellwarth

Bläse blickte auf ein Vierteljahrhundert erfolgreiche und nutzenstiftende Stiftungsarbeit zurück: "Aus den Erträgen des durch mehrere Zustiftungen der Kreissparkasse Ostalb von ursprünglich 2 Millionen DM auf inzwischen 6 Millionen Euro angewachsenen Stiftungskapitals konnten in diesen 25 Jahren insgesamt rund 2 Millionen Euro in wegweisende Projekte auf der Ostalb investiert und starke, neue Impulse gegeben werden. Und das in verschiedenen, wichtigen Bereichen wie Bildung und Wissenschaft, Kunst, Kultur und Denkmalschutz, Umwelt, Natur und Nachhaltigkeit."

Das Thema Bildung und Wissenschaftsförderung durch die Sparkassenstiftung Ostalb stellten zwei Vertreter aus der Hochschullandschaft anschaulich und eindrucksvoll dar. Professorin Dr. Silke Ladel von der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd beleuchtete die Verbindung von Sparkassenstiftung und regionaler Hochschullandschaft. Angefangen vom Hochschulpreis für herausragende Abschlussarbeiten, der bereits seit 25 Jahren vergeben wird, über mehrere



Stiftungsprofessuren, bis hin zu ihrem eigenen, aktuellen Projekt "Mit uns kannst Du rechnen". Dieses will junge Menschen für die Bedeutung von Zahlen, Geld und Werten im täglichen Leben sensibilisieren und gut verständlich die Praxisrelevanz der Mathematik vermitteln. Ladel: "Der Ostalb-Oscar, der jedes Jahr beim Hochschulpreis, Handwerkerpreis und auch bei Jugend forscht von der Sparkassenstiftung vergeben wird, gebührt auch der Stiftung selbst, für die umfangreiche, nachhaltige und zuverlässige Förderung von Bildung, Wissenschaft und Forschung auf der Ostalb."



Landrat Dr. Joachim Bläse begrüßt zahlreiche Gäste zum Jubiläum der Sparkassenstiftung auf dem Aalener Sparkassenplatz

Von der Goethe Universität Frankfurt am Main kam der renommierte Archäologe Prof. Dr. Rüdiger Krause zum Stiftungsjubiläum nach Aalen. Er gab spannende Einblicke in seine mehr als 20-jährige archäologische Forschungsarbeit rund um den Ipf bei Bopfingen, die von Beginn an durch die Stiftung begleitet wird. Und Krause stellte die provokante These auf, "dass es auf dem Ipf, diesem königlichen, geheimnisvollen und einzigartigen Berg, nie Kelten gab."

Diese für viele überraschende, wissenschaftliche Erkenntnis konnten die Gäste bei schwungvollen Musikstücken der acht jungen Blasmusiker von Brasst schoʻ verarbeiten, bevor als letzte Gratulanten des Abends die Geschäftsführer der Jungen Philharmonie Ostwürttemberg, Ines Mangold-Walter und Moritz von Woellwarth, gemeinsam mit Chefdirigent Uwe Renz die JPO als das musikalische Aushängeschild der Region Ostwürttemberg vorstellten und ebenfalls für die seit zweieinhalb Jahrzehnten währende, permanente Unterstützung durch die Sparkassenstiftung herzlich dankten.





Brasst schoʻ sorgten für schwungvolle Unterhaltung auf dem Sparkassenplatz Aalen

Mit seinem Schlusswort bedankte sich Markus Frei, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, bei allen Rednern und Gästen und übergab einen Spendenscheck in Höhe von 2.500 Euro an Landrat Dr. Bläse, der auch Vorsitzender der JPO ist, für die nächste Konzertreise dieses jungen Vorzeigeorchesters.